

Les agents des impôts du département en grève

Cela fait une dizaine de jours que les agents des impôts du département sont en grève reconductible. L'intersyndicale CGT/Union Snui-Sud/Unsa s'inscrit dans un mouvement national qui proteste «contre la politique gouvernementale de destruction programmée de tous les services publics sur l'ensemble du territoire : finances, éducation, santé, social, justice...», indique un tract distribué au public hier à l'entrée de la Cité administrative de Soissons, rue de Mayenne. Sur les marches du bâtiment, une vingtaine d'agents, dont deux venus de Laon et un de Chauny, renseignent les usagers et leur distribue une pétition qui, pour l'instant, a recueilli à Soissons «entre 800 et 900 signatures», indique Marie-Pierre Borel, secrétaire du Snadg-CGT de l'Aisne (pétition en ligne sur [richesse.fr\). Toujours selon la syndicaliste, à Soissons, le taux de grévistes a dépassé les 60 %. Ils étaient un peu moins nombreux à Château-Thierry, et à Laon et Saint-Quentin le mouvement n'a pas été très suivi même si des tracts et la pétition ont été distribués au public. Tracts qui indiquent notamment que «dans le département de l'Aisne, comme dans bien d'autres départements, des nombreux agents des impôts sont sans poste \(en surnombre\) suite aux suppressions d'emploi qui se succèdent au rythme d'une vingtaine par an. Avec le projet de loi en cours \(projet dit de «mobilité des fonctionnaires»\), ils devraient accepter d'aller travailler à l'hôpital d'Amiens, à la prison de Nice ou dans le privé... ou de rester à la maison sans aucun salaire, ni indemnité».](http://service-public-notre-</p>
</div>
<div data-bbox=)

J.R.



Ils étaient une vingtaine hier devant la Cité administrative de Soissons.